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ATA 57/2021
Aos vinte e oito dias do mês de outubro de dois mil e vinte um, às treze horas e

trinta minutos, via Teams  através  do  link:

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MDYxZmFlODYtYWM2Ni

00ZDI3LWFlNDctYTcxYTYxMjFhMzdi%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid

%22%3a%22472e8488-5f15-480f-8a23-335470a1e325%22%2c%22Oid%22%3a

%221fbfa456-35a6-4bd3-bd90-153c4ab01db3%22%7d, reuniram-se  os

representantes  do  Comdim  para  sua  plenária  mensal,  Carolina  Lambert  -

Procuradoria Geral  do Município, Carolina Passos de Oliveira Neher -  Secretaria

Municipal da Cultura, Eduarda Milena da Silva Partido dos Trabalhadores de Novo

Hamburgo – PT – Setoriais de Mulheres, Elis Regina de Barros Evalt -  Secretaria

Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  Franciele  Soares  Trentin  -  Ordem  dos

Advogados  do  Brasil  –  Subseção  de  Novo  Hamburgo, Géssica  Ozelame  –

Secretaria  Municipal  de Desenvolvimento Urbano e Habitação,   Jaqueline Odete

Erthal  Sindicato  dos  Trabalhadores  nas  Indústrias  de  Calçados  de  Partes  e

Componentes  para  Calçados  de  Novo  Hamburgo, Léa  Rodrigues  da  Silveira

Associação  dos  Funcionários  da  Companhia  Municipal  de  Urbanismo  de  Novo

Hamburgo, Liziane Dias de Souza – Horta Comunitária Joanna de Ângelis, Maria

Aparecida Rodrigues Partido Trabalhista Brasileiro  - PTB Mulher, Margarida Blume

Griebler Partido da Social Democracia Brasileira - PSDB Mulher de Novo Hamburgo,

Paula Michele da Silva Partido da Social Democracia Brasileira - PSDB Mulher de

Novo Hamburgo, Roberta Andrea Frank – Secretaria Municipal de Saúde – SMS.

Também participaram da reunião Gabriela Pruch e Lucimara Azambuja da Casa

dos Conselhos  para  tratar  da  seguinte pauta:  CRAI  e  Sala  Lilás  em  Novo

Hamburgo; Votação da ata 56/2021; Debate sobre os dados do Observatório de

Segurança de Novo Hamburgo; 16 dias de ativismo; Assuntos Gerais. Inicialmente

Gabriela  Pruch verifica o quórum e após passa a palavra para a presidente  do

COMDIM,  Sra.  Paula  Michele  que  cumprimenta  os  presentes  e  agradece  a

disponibilidade, agradece também o Diretor da Unidade de Gestão de Programas

de Prevenção a Violência Roberto Daniel Bota pela sua presença na plenária.  1.

CRAI e Sala lilás;  Daniel relata que em relação ao andamento da Sala Lilás em

15/10/2021 esteve em reunião com IGP que explica que para a instalação da Sala

Lilás é preciso implantação do Posto Médico Legal. Daniel explica que há dois tipos
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de perícia  a médica  e a psíquica  para  as pessoas vítimas de violência.  O IGP

informa que a perícia psíquica poderá ser implementada no município e desta forma

as tratativas estão sendo feitas com a Política de Assistência Social e com a Política

de Saúde para a criação do fluxo para atendimento, porém a perícia física ainda não

é possível. Paula Michele questiona se Daniel sabe informar o número de pessoas

na espera do atendimento. Daniel não tem o número e sabe que tem uma lista de

espera.  Paula  Michele  abre  a  palavra  para  as  conselheiras  e  Gabriela  Pruch

relembra que foi definido na plenária anterior que a pauta CRAI e Sala Lilás será

permanente  nesse  conselho  e  que  o  COMDIM  se  propôs  a  acompanhar  a

secreetaria  de  segurança nas reuniões de tratativas  acerca desse assunto.  Elis

relata que participou da última reunião EVESCA e explica que para ter a Sala Lilás é

necessário diversos procedimentos que precisam ser realizados, primeiro que Novo

Hamburgo não conta com espaço físico para esse serviço, mas vê como positiva a

vinda  da  perícia  psíquica  para  o  município.  Paula  agradece  a  presença  e  a

disponibilidade de Daniel em participar da plenária. 2. Votação da ata 56/2021: A

ata foi aprovada por unanimidade. 3. Debate sobre os dados do Observatório de

Segurança: Paula Michele sugere que essa pauta fique para a próxima plenária

tendo em vista que as representantes do observatório não puderam estar presente

na plenária. Paula reforça a importância das conselheiras realizarem a leitura do

material. 4. 16 dias de ativismo: Paula informa que os 16 dias de ativismo iniciam

em 25/11/2021.  o  COMDIM já  formou um grupo de trabalho para  esse projeto.

Paula relembra que  ficou combinado na plenária anterior que nossa plenária do dia

25/11 será presencial e na praça em função do início dos 16 dias de ativismo e terá

presença  da  delegacia  da  mulher  com  apresentação  do  trabalho  realizado  de

defesa pessoal. 5. Assuntos Gerais: Paula questiona se teve plenária do fórum

dos conselhos e Gabriela explica que será dia 05/11/2021. Carolina faz convite para

o evento de hoje À noite em parceria da SECULT com o SindiLojas e Magras NH.

Roberta coloca no chat convite para evento do novembro azul que será no parcão

dia  20/11/2021 das 9h às  16h.  Paula  Michele  agradece a  presença de todas e

encerra a plenária. Nada mais havendo, encerro a presente ata redigida por mim,

Liziane Dias de Souza, que segue assinada por mim e pela presidente Paula

Michele, ad referendum na próxima plenária.


